

Consejo Estatal para la Cultura y las Artes de Puebla

INTRODUCCIÓN

Durante el periodo que se informa, el gasto devengado del Consejo Estatal para la Cultura y las Artes de Puebla, ascendió a la cantidad de 18 millones 248 mil pesos, teniendo un decremento del 31.2 por ciento real en relación al devengado en el periodo de enero de 2016, por otra parte esta cifra mostró un incremento del 10 por ciento respecto al aprobado, lo anterior derivado de los recursos que fueron aplicados en los diferentes museos que se encuentran en el Estado de Puebla.

Dentro de las principales actividades se destacan las siguientes:

- El Consejo Estatal para la Cultura y las Artes en colaboración con la Secretaría de Cultura Federal se llevó a cabo la inauguración del Museo de Sitio Tehuacán.
- El Consejo Estatal para la Cultura y las Artes en colaboración con el Instituto Nacional de Antropología e Historia inauguró el Museo Regional de Cholula.
- Esta entidad no ha realizado actividad cultural ya que la programación está a partir del mes de marzo del presente Ejercicio Fiscal.